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  令和３年度  第３回宍粟市環境審議会  議事録 

                        日時：令和４年 2 月 8 日（火）午後２時開催 

                    場所：宍粟防災センター４階会議室 

 

１．議事 

(1) 計画策定にかかるパブリックコメント・議会意見の対応について 

 

２．議事内容 

開会 

第３回宍粟市環境審議会の開催が宣言された。 
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(1) 計画策定にかかるパブリックコメント・議会意見の対応について 

【事務局】資料についての説明。 

 

【会長】意見番号２について、環境基本計画とは別の計画（宍粟市都市計画マスタープラン）で取り

組まれることを上手く伝わるように回答してもらえればと思う。意見番号３について、意見の制度も耕作

放棄地対策の一つであるため、環境基本計画の目標指標として耕作放棄田率を記載しているのであれ

ば、Ｄの計画等に反映できないと回答するよりは、Ｂの記載済みやＣの今後の参考として答えてはどう

か。 

 

【事務局】他の質問と調整し再度検討する。 

 

【委員】意見番号５について、ｐ.５７の下半分に、森林の吸収効果を見積もって高い目標を掲げてい

ると思うが、全体の CO２排出量 14 万 6 千トンに対して３万トンもの森林吸収効果を目標にしている

ことを、表では分かるが文章で記載しても良かったと思う。また、囲み記事になっているのでコラムと同様の

取扱いに見える。書き方を変更してはどうか。 

 

【事務局】ご指摘のとおり、ｐ.５７の記述を変更する。 

 

【会長】意見番号９について、食品ロスの削減に関しては p.65 にスペースを割いて記載しているので、

目標までは掲げられていないが、重点的に取り組んでいるという説明が適しているかと思う。プラスチックに

関しては審議の途中で新しい法律（プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律）ができたので

可能であればそのことも記載してはどうか。 

 

【委員】意見番号 10 について、段ボールコンポストに関しては最近始まった取組ではないため、市として

わざわざ取り組むことではないと思う。市として取り組むのであれば、宍粟市の土地や木を活かすことので

きるキエーロの方が良いと思う。 

 

【事務局】キエーロについての記述を追加した回答を検討する。 

 

【会長】意見番号 12 について、計画全般に関して見開き１ページで紹介しても良いと思う。また、概要

版を作って全戸配布する方法も考えられるが、意見にあるようにアクションプランを例示したものを広報等

に掲載するのがより効果的かと思う。 

 

【委員】今回の計画は、市民の方が読むには分量が多いため、４コマ漫画くらいの分かりやすいものにして

はどうか。概要版を作る場合も、文章が多くなりがちなのでイラストで分かるくらいの内容にしてはどうか。 
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【会長】学生に環境基本計画を読んでもらい、その内容に関連した４コマ漫画を描いてもらうのも良いと

思う。今の学生は動画をよく見るので、YouTube を利用して環境基本計画の基本方針ごとに５分～

10 分くらいの動画を作っても良いと思う。イラストや漫画等、手軽に見れるものを活用して広く周知して

いただきたい。 

 

【委員】朝日新聞が作成している SDGｓや地球温暖化の冊子が子ども向けで分かりやすいので参考に

されてはどうか。今の計画も文字が多いと思うので、絵や市域の写真を活用した方が良いかと思う。また、

子どもの方が素直な面があるので、まずは子どもをターゲットにしたリーフレット等を作成するのも一つの方

法かと思う。 

 

【事務局】ご意見を参考に計画の周知、また環境保全活動のための普及活動を実施していく。 

 

【会長】今回は欠席者が多かったので、今週中くらいを目途に欠席者からの意見を受け付けることは可能

か。 

 

【事務局】欠席者に資料を郵送させていただくので２月 14 日の午前中まで意見を受け付けたい。いた

だいた意見については、市の方で検討させていただき、成案という形で郵送させていただくのでご了承いた

だきたい。 

 

（一同異議なし） 

 

【会長】他に意見がなければ審議は以上としたい。 

 

【事務局】以上をもって閉会とする。 


